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APERTURA DE LA SESIÓN 

 
 
Sra. Presidente:─ Buenas tardes. Siendo las 
19:15, con la presencia de veintitrés 
señores concejales, doy por iniciada la 
Primera Sesión Ordinaria del período 2018. 
Por Secretaría se dará lectura al Decreto de 
Convocatoria y al orden del día. 
 
Sr. Secretario: (leyendo): 
 

“Belén de Escobar, 21 de Marzo de 2018 

DECRETO Nº 2977/18 

 
VISTO: 

 

La iniciación del período de Sesiones 
mediante la celebración de la PRIMERA SESIÓN 
ORDINARIA, y 

 

CONSIDERANDO:  

 

Que es necesario establecer por 
Secretaría el Orden del Día correspondiente 
para la citada sesión. 

Por ello, la Presidente del Honorable Concejo 
Deliberante de Escobar, en uso de sus 
atribuciones, 

 

DECRETA 
 

Artículo 1º: Convócase al H. Concejo Deliberante 
de Escobar a la PRIMERA SESIÓN ORDINARIA del 
período 2018 para el día Jueves 5 de Abril a las 
18 hs., en las instalaciones del predio de la Fiesta 
Nacional de la Flor, sito en Mateo Gelves 1051, 
de Belén de Escobar. 

Artículo 2º: Confecciónese por Secretaría el 
Orden del Día para dicha sesión. 

Artículo 3º: Comuníquese, regístrese y 
oportunamente archívese. 

FIRMADO: GABRIELA GARRONE (PRESIDENTE) 
– LUIS BALBI (SECRETARIO LEGISLATIVO” 
 

 

ORDEN DEL DÍA 
 

1) Apertura de la sesión. 
2) Formación de la Comisión de Honor 

para recibir al Sr. Intendente 
Municipal. 

3) Himno Nacional Argentino. 
4) Palabras de Bienvenida. 
5) Mensaje del Sr. Intendente. 
6) Designación de las Comisiones 

Internas y fijación de los días de 
sesiones del H. Concejo Deliberante. 

 
 
 

COMISIÓN DE HONOR 

PARA RECIBIR AL SEÑOR 

INTENDENTE 

 
 
Sra. Presidente:─ En consideración el punto 
2). Tiene la palabra el concejal Pablo Ramos. 
 
Concejal Ramos:─ Gracias, señora 
presidenta. Es a los fines de mocionar que la 
Comisión de Honor para recibir al señor 
intendente municipal esté conformada por 
los concejales presidentes de cada uno de 
los bloques políticos de este Concejo 
Deliberante. 
 Constituida la comisión, se pase a un 
breve cuarto intermedio para que esta vaya 
en búsqueda del señor intendente 
municipal, y se reanude la sesión al regreso 
de los concejales y del primer mandatario 
municipal. 
 
Sra. Presidente:─ En consideración la 
moción del Concejal Ramos. 
 

• Aprobada por unanimidad. 
 
Sra. Presidente:─ Pasamos a un breve 
cuarto intermedio para que la Comisión de 
Honor reciba al señor intendente municipal. 
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• Es la hora 19:18 cuando los 

concejales que integran la comisión 

de honor se retiran del recinto. 

• Al cabo de dos minutos regresan al 

recinto acompañando al señor 

intendente municipal, recibido por 

aplausos de la concurrencia. 

• El señor intendente ocupa la mesa 

de presidencia. 

 

Sra. Presidente:─ Reanudamos la sesión. 
Invito a los presentes a ponerse de pie para 
entonar las estrofas de nuestro Himno 
Nacional Argentino. 
 

• Así se procede. 

• Aplausos. 

 

 

PALABRAS DE BIENVENIDA 

 

Sra. Presidente:─ Sr. Intendente Municipal, 
Ariel Sujarchuk; Sra. Diputada Nacional, 
Laura Russo; Sres. Legisladores Nacionales y 
Provinciales; Sres. Concejales mandato 
cumplido de este Honorable Cuerpo 
Deliberante de Escobar que ocuparon la 
Presidencia en otros periodos democráticos 
desde el año 1983; Sres. Concejales que 
componen este Concejo Deliberante; Sra. 
Defensora del Pueblo del Partido de 
Escobar y de los distritos de Avellaneda, 
Lanús, Pilar y La Matanza; demás 
autoridades judiciales, municipales, 
educativas, representantes de fuerzas de 
seguridad y de credos religiosos, 
Presidentes y representantes de entidades 
de bien público; medios de prensa orales, 
escritos y televisivos; queridos vecinos de 
nuestro distrito: 

Este es un día significativo en la vida 
democrática distrital, porque estamos junto 
a ustedes inaugurando un nuevo periodo de 
sesiones, de la asamblea legislativa del 
querido partido de Escobar. 

Es un verdadero honor dirigirme a 
ustedes como presidente de este Honorable 
cuerpo, en esta ocasión tan especial, 
porque esta sesión significa el comienzo 
formal de un nuevo año de intensa labor 
parlamentaria. Lo hago con alegría, con la 
esperanza de poder contribuir a la 
búsqueda de soluciones y brindar 
respuestas adecuadas a los problemas de 
todos los escobarenses. 

Por ello, propongo instar y favorecer 
el diálogo y debate permanente, 
respetando la pluralidad de opiniones y 
expresiones ideológicas, como así también 
la participación de los ciudadanos en la 
elaboración de proyectos, la transparencia 
diaria del Concejo Deliberante y bregar por 
la calidad en la elaboración de las normas.  

Es que nuestros vecinos no merecen 
menos que esto, porque si somos 
consecuentes con nuestra misión, debemos 
encontrar soluciones prácticas y aplicables a 
los problemas reales, para cumplir con las 
expectativas razonables y legítimas de los 
sectores que conforman el partido de 
Escobar. 

Dicho esto, el objetivo está 
expresado. 

Por un lado, partimos de la premisa 
de reconocer las distintas opiniones como 
algo valioso, producto de una sociedad 
compleja y democrática. 

Asimismo, tenemos que entender 
que la información es uno de los pilares 
fundamentales para mejorar la calidad de 
nuestra función, a través de una 
comunicación fluida con todos nuestros 
vecinos, con disponibilidad de información 
que debe ser de dominio público, para 
consolidar así la relación con ellos. 

Gracias a las políticas públicas y a las 
obras llevadas adelante por el intendente 
Ariel Sujarchuk, Escobar ha logrado notorios 
avances, lo que nos compromete a 
continuar respondiendo a las crecientes 
demandas y necesidades, sin caer en la 
ilusión de que las soluciones son fáciles.  
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A todas luces, el camino por recorrer 
no es otro que el compromiso personal y el 
hacer, basándonos en los valores de la vida 
democrática y la igualdad, para lograr 
prosperidad. Y estoy convencida de que 
este es el sentir de cada uno de los 
integrantes de este Honorable Cuerpo 
Deliberante, a quienes insto a sumar su 
granito de arena para los logros en 
conjunto.  

De esta manera, inspiraremos a 
otros a aprender más, para hacer más y 
para ser más, y de esta manera, entre 
todos, lograremos un Escobar mejor.  

Los invito a que en este nuevo 
período de sesiones que se inicia hoy y que 
en instantes dejará formalmente 
inaugurado el señor intendente, 
reafirmemos nuestro compromiso personal 
para dar lo mejor de nosotros mismos, con 
la legitimidad que nos otorgan nuestros 
vecinos a través del voto. 

Señor intendente, miembros del 
Concejo Deliberante: deseo agradecer a los 
vecinos y a la dirigencia política, por el 
apoyo que recibo para cumplir con la 
responsabilidad que implica estar al frente 
de la labor legislativa, en el convencimiento 
de que la participación de las mujeres es un 
factor fundamental para garantizar el 
ejercicio de sus derechos humanos en un 
contexto de plena igualdad, en el ejercicio 
del poder, en la toma de decisiones, en los 
mecanismos de participación y 
representación social y política. 

Y en cuanto a usted, señor 
intendente, desearle el mayor de los éxitos 
y la sabiduría necesaria en su exigente 
trabajo por el bien de Escobar y de su 
gente. Gracias. 
 

• Aplausos. 
 
 

MENSAJE DEL SEÑOR 

INTENDENTE 

 

 

Sra. Presidente:─ Corresponde tratar el 
punto 5) del orden del día. Invito al señor 
intendente municipal, Ariel Sujarchuk, a que 
haga uso de la palabra. 
 

• Aplausos. 

 

Sr. Intendente Municipal:─ Buenas noches. 
Señora presidenta del Concejo Deliberante, 
distinguidos concejales, señores diputados 
nacionales y provinciales, senadores, 
concejales de otros distritos. Masiva 
concurrencia del pueblo de Escobar que 
conmueve hoy con su presencia, que llena 
de calor a este recinto, pero también de 
calidez y de vocación ciudadana, por 
participar ─lo que voy a decir no es muy 
protocolar, pero realmente creo que todos 
los dirigentes estamos conmovidos por la 
enorme participación que colmó este salón 
y el de al lado, y todavía hay gente afuera─. 
Así que les agradezco a todos por estar, es 
realmente conmovedor. Muchísimas gracias 
[aplausos]. 
 Siento el orgullo que implica poder 
dar mi tercera apertura de sesiones en una 
gestión que está justo a mitad de su 
período, la moneda de la gestión está de 
canto, llegamos a la mitad de nuestro 
mandato, por lo tanto tenemos que dar 
cuenta de qué hicimos en estos años, pero 
también y principalmente los convocamos 
también para decirles qué queremos hacer, 
y lo queremos hacer construyendo entre 
todos y entendiendo que Escobar está 
distinto, que Escobar está creciendo y que 
entre todos estamos haciendo un distrito 
que crece y que si realmente lo hacemos 
con sapiencia, con inteligencia y con 
generosidad, también florece. 
 Por eso, no puedo dejar de señalar 
que esta gestión, como todas las gestiones, 
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se realiza en un contexto – complejo – que 
más allá de las cuestiones partidarias, tiene 
datos objetivos de una economía donde la 
inflación es importante, más allá de los 
argumentos que cada uno tenga de las 
razones que lo generan, donde esto hace 
más complejo planificar el desarrollo del 
distrito, pero nosotros asumimos una 
responsabilidad, que la venimos haciendo 
como un compromiso preelectoral y que lo 
hacemos como un verbo cada día de 
nuestra gestión: nunca pero nunca 
anteponer una cuestión partidaria por 
sobre los intereses del distrito y gobernar 
con todos y para todos los escobarenses 
con todo el gobierno nacional, provincial y 
principalmente con todos los actores locales 
[aplausos]. 
 Por eso, que quede claro: nunca me 
van a escuchar a mí hablar de pesadas 
herencias, porque creo que eso me 
transformaría en un pésimo heredero. Toda 
gestión tiene mucho para recuperar del 
pasado, mucho para aprender en este 
presente y mucho más para construir en el 
futuro. No vengo a plantear ni chivos 
expiatorios ni quejas, sino que venimos a 
dar cuentas de lo que hicimos y dar 
responsabilidad y manifestar qué es lo que 
venimos a hacer. 
 Venimos de una etapa en donde el 
Estado municipal estaba centralizado en un 
distrito que hace quince años tenía la mitad 
de población, pero Escobar creció. Algunos 
anhelan un Escobar del pasado; otros nos 
hemos incorporado al Escobar del presente, 
pero todos tenemos la gran responsabilidad 
de generar el Escobar del futuro, y eso 
implicó una reestructuración seria y 
profunda del Estado municipal. 
 Mi idea principalmente es poder 
expresarles que hay que aggiornarse 
continuamente a los tiempos que vienen, 
sin dogmas, sino principalmente mirando al 
vecino, al ciudadano como sujeto de 
derecho y como el principal objeto de 
nuestra gestión. 

 Primero descentralizamos el Estado 
municipal en 23 UGC, unidades de gestión, 
que ahora son 25, e integramos ahora una 
nueva dirección de emprendimientos 
urbanísticos. No sabíamos ni la cantidad de 
countries ni de barrios que teníamos. Hoy 
son 73. Ni la cuenta teníamos. Esto es 
reconocer la realidad de nuestro distrito 
para que verdaderamente lo podamos 
planificar, de cara al futuro. 
 Incorporamos el presupuesto 
participativo. El primer año, que fue el 
primer año de mi gestión, eran 500.000 $ 
por UGC, 11 millones y medio. Este año lo 
triplicamos: es de un millón y medio por 25 
UGC, son 26 millones de pesos, donde cada 
vecino tiene voz, tiene voto, tiene 
presupuesto, y por primera vez en su 
historia también puede decir en qué utiliza 
sus fondos públicos. 
 Reconocimos el crecimiento del 
partido de Escobar, y por unanimidad el 
H.C.D. declaró localidad a Loma Verde, 
reconociendo el nuevo crecimiento también 
del distrito. 
 Comenzamos a trasladar las 
secretarías, no todo tiene que estar aquí en 
Belén de Escobar. Primero trasladamos la 
Secretaría de Seguridad a Ingeniero 
Maschwitz y en los próximos días estamos 
trasladando la Secretaría de Salud a Garín, 
donde era el edificio Resio, y también en 
Garín vamos a armar un nuevo centro 
cívico. Cada día más el Estado en tu barrio, 
cerca de la gente, como lo quieras llamar, 
pero dando respuestas rápidas y concretas 
a cada uno de los vecinos [aplausos]. 
 Pretendo transmitirles de manera 
clara, didáctica y rápida, con el calor que 
hace, dónde estamos y hacia dónde vamos. 
Pasamos de un Estado con recursos 
propios: en el 2015 solamente el 25% de los 
ingresos propios representaban el total del 
presupuesto. Luego de dos años de gestión, 
nuestros recursos propios generan el 75% 
de nuestro presupuesto. Esto hizo que en el 
2015 el Estado municipal tenía este 
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presupuesto de 750 millones y este Concejo 
aprobó un presupuesto de 2.700 millones y 
va en camino a superar los 3.000 millones 
de pesos para brindar mayor cantidad, 
calidad y diversidad de servicios a los 
vecinos del distrito.  

Esto, triplicar este presupuesto, 
tiene varias aristas. Una de ellas fue la 
reconversión tributaria del partido de 
Escobar: el que más tiene más paga. Pero 
también escuchando, porque en esta 
reconversión cometimos errores, y es de 
humildad, de buen gobernante, de buen 
dirigente saber escuchar, por eso vamos 
reconvirtiendo cada uno de estos procesos, 
y llegamos al récord histórico de 
contribución de vecinos, pasamos del 52 % 
del pago de las tasas a más de 70% -con 
picos del 75%- y eso se da por buena 
gestión administrativa, pero también 
porque los vecinos van cada vez más 
servicios en sus calles, en sus plazas, en su 
salud, en su seguridad, en su educación, en 
el deporte, en cada una de las vidas sociales 
municipales [aplausos]. 

También –y quiero pedirles un 
minuto, porque es algo técnico pero es 
importante que lo sepan- mejoramos un 
indicador que es el CUD, el Coeficiente 
Único de Distribución, esa es la 
coparticipación provincial, cómo se 
reparten los ingresos provinciales entre los 
135 distritos. 

Escobar arrancó en el año 2000, 
teniendo un CUD de 0,79. Fue creciendo 
hasta alcanzar en el año 2007-2008 su pico 
de 0,83 y después, por diferentes razones, 
fue disminuyendo hasta alcanzar el piso 
más bajo de su historia en el año 2015, en el 
0,66. En el primer año de nuestra gestión lo 
pudimos levantar a casi el 0,74. En el 
segundo año de gestión lo pudimos llevar al 
0,79, con un crecimiento del 6,7, y este año, 
vecinos y vecinas, fuimos el distrito que más 
creció en coparticipación, con el 22%, 
llegando al récord histórico del partido de 
Escobar, con el 96,35 de coparticipación. 

Esto significa que nos entran más de 150 
millones de pesos para gestionar recursos 
que no vienen del esfuerzo de nuestras 
tasas sino del conjunto de la provincia de 
Buenos Aires, y eso es calidad 
administrativa [aplausos]. 

 También hemos entendido y 
aggiornado a las reglas del juego de quien 
nos gobierna, por eso nos hemos sometido 
a una calificación de riesgo crediticio por las 
consultoras internacionales. No tenemos 
ningún problema de que nos auditen “de pe 
a pa” , de arriba abajo, porque somos un 
gobierno eficiente y transparente, y por eso 
nos pudimos endeudar generando un 
empréstito con el Banco Provincia, y un 
leasing con el Banco Nación. El partido de 
Escobar tiene la calificación más alta de la 
provincia de Buenos Aires: A2; pasamos de 
no tener recursos propios a tener ahorros 
suficientes para poder planificar y tener en 
caja todos los recursos necesarios para 
sentarnos de verdad y hablar de las obras 
que necesita el conjunto de la población. 

Es importante, porque para hablar 
de estos temas no alcanza con publicar en 
Facebook, no alcanza con decir “es una 
vergüenza lo que me pasa”. Alcanza con 
sumar inteligencia, buena voluntad, no 
mentirle a la gente, poner los números 
sobre la mesa, y quien gobierna tener la 
humildad para escuchar el conjunto de las 
voces, sumar las mejores ideas y trabajar 
todos en conjunto si lo que nos importa es 
la gente y no solamente un puñado de 
dirigentes. Esto lo logramos con 
herramientas claras de gestión que 
podemos exhibir con orgullo ante la 
presidencia de la nación, la gobernación de 
la provincia de Buenos Aires con los 
300.000 vecinos del partido de Escobar 
[aplausos]. 

¿Qué logramos con esto? Que 
habiendo mejorado los indicadores, 
pasamos a treinta puntos más de nuestro 
presupuesto en lo que más les importa a los 
vecinos: salud, seguridad, obras públicas. 
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De los 3.000 millones o más que vamos a 
tener este año, el 86% se va en estos tres 
rubros, lo que más demanda el conjunto de 
nuestra comunidad. 

También, con la coparticipación, 
logramos mayor eficiencia y recursos y 
respuestas a nuestra comunidad, y esta 
descentralización también nos permite que 
Escobar no esté concentrado en Asborno y 
Estrada, sino tener más dependencias cerca 
de los vecinos. Hoy entrás a la 
Municipalidad y podés pagar todo tipo de 
servicios, impuestos, todo lo que quieras. Es 
una Municipalidad que se ve a sí misma 
como una organización de servicios y 
respuestas rápidas al conjunto de nuestra 
comunidad. 

En los próximos días vamos a abrir, 
por primera vez, la oficina de ingresos 
públicos, el AMIP, en Garín, donde nunca 
más un garinense ni un maschwitense va a 
tener que venir a pagar a Escobar sus 
impuestos, sino lo va a poder negociar, 
estar más cerca de su casa. Abrimos siete 
ventanillas de pago y un montón de lugares 
de atención, cosa que de verdad cerca de tu 
casa tengas el Estado presente [aplausos]. 

Queremos dejar un municipio 
analógico y realmente convertirnos en un 
municipio moderno. Nos gusta señalar que 
la modernidad no solamente implica 
computadoras nuevas. En estos dos años 
logramos que el partido de Escobar tenga 
una aplicación propia, una aplicación que te 
bajás al celular y podés saber, gestionar 
información y servicios de tu municipio, 
turnos online para sacar o el odontólogo o 
licencia de conducir u otros servicios. 
Atención al vecino, de todos esos papelitos 
que se perdían y nadie sabía dónde estaban 
si no hay un sistema digital, y el intendente 
desde su celular puede controlar adónde va 
cada uno de los 150.000 reclamos que 
hacen los vecinos año tras año. La AMIP, 
con un nuevo sistema de gestión, para 
conocer realmente la información crediticia, 
la información fiscal y que el que paga 

pague lo que corresponde, y al que no 
puede le damos las facilidades que necesita. 
 Monitoreamos la flota vehicular para 
cuidar los recursos propios, incorporamos 
un sistema de seguridad, y por primera vez 
el municipio tiene herramientas para seguir 
dónde van las patrullas. Siempre se le 
reclama al municipio que actúe sobre la 
seguridad, pero nosotros no administramos 
la policía. Esta vez, gestionando con todos, 
logramos ponerle un GPS a cada patrullero, 
a cada móvil de prevención, y tenemos un 
sistema de monitoreo que nos dice dónde 
van, dónde están, y no hay más zona 
liberada, no hay más que no sepamos 
dónde están, no hay móviles durmiendo en 
ningún lado, los tenemos bien controlados 
en nombre de los vecinos del partido de 
Escobar [aplausos]. 
 Generamos un centro único de 
monitoreo, hicimos 60 km. de fibra óptica, 
armamos plaza wifi y estamos capacitando 
a nuestros empleados para que puedan 
trabajar en el marco de estos avances 
tecnológicos. ¿Para adónde vamos? Para 
otros 60 km. más de fibra óptica, más 
puntos de acceso a internet. Vamos a 
brindar en poco tiempo, como un sueño, 
conectividad con nuestra propia fibra a los 
90.000 hogares escobarenses. En este 
punto, también quiero hacer historia y en 
90 días vamos a tener grandes anuncios 
para que acceda cada vez más gente a la 
televisión, al cable y a la telefonía, con los 
mejores costos, siendo el municipio el 
mejor proveedor que puede tener, porque 
cuida los dineros propios y le da servicio a 
su comunidad [aplausos]. 
 Tenemos una relación madura y de 
mutuo respeto con la nación y la provincia. 
Articulamos con provincia en salud, 
educación, seguridad y desarrollo social. 
Conformamos y presidimos hasta dentro de 
pocos días el consorcio Región Norte II y 
también fuimos reconocidos como el primer 
municipio que rindió el 100% de los fondos 
de infraestructura municipal, por lo tanto 
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también Escobar es orgullo en que presenta 
sus cuentas públicas y tiene todos sus 
fondos rendidos y merece por eso también 
estar en el banco titular del reparto de los 
fondos bonaerenses, y espero que este año 
tengamos buenas noticias de más 
convenios, porque Escobar también 
necesita estar, al igual que todos los 
municipios, en las obras públicas que 
financiamos con nuestros propios recursos, 
también con los que pagamos todos cuando 
compramos con el IVA y con Ingresos Brutos 
que tienen que venir de la nación y la 
provincia y confío en que así va a ser. 
 Profundizamos la relación con la 
provincia y la nación, gobernamos con 
todos, para todos, pero también nos 
ponemos de pie para defender los intereses 
de los vecinos. Los protagonistas de la 
transformación son ustedes, somos 
nosotros, los vecinos, los que participan, los 
que se comprometen, los que generan 
calidad de vida. 
 Les hablaba del presupuesto 
participativo; el primer año hubo 700 
vecinos que fueron; el segundo año fueron 
1.400; en este año ya van 2.500 vecinos. 
Hay que involucrarse y participar, es una 
hora de tu tiempo para dedicarle a esta 
comunidad, y hoy están aquí presentes y les 
pido un fuerte aplauso a los vecinos que se 
sienten intendentes, que reclaman y que 
están aquí dando testimonio de que se 
puede trabajar todos juntos y ser 
protagonistas de un proceso de 
transformación [aplausos]. 
 Al intendente municipal se le 
reclama ─y con justa razón─ el arreglo de las 
calles. Teníamos 9.500 cuadras de tierra 
cuando asumimos, y asfaltos muy 
deteriorados. En este tiempo hicimos 1.200 
cuadras nuevas, entre asfaltos y 
estabilizados, y llevamos 50.000 m² de 
bacheo. Vamos a hacer este año 500 
cuadras más. 
 Compramos nuevas máquinas, que 
están aquí afuera para que las vean. En los 

próximos días van a estar en la calle y ahora 
que pudimos comprar las máquinas, y si no 
las tenemos que alquilar, también vamos 
atener mayor eficiencia y recursos. Las 
máquinas están acá para seguir arreglando 
y dando respuestas a la gente en cada una 
de las localidades. 
 En Garín ya intervinimos Misiones, 
Belgrano, Isla Picton, Uruguay, Carranza. En 
Belén de Escobar: Richieri, Moreau de Justo, 
Sánchez, Córdoba, Lago Argentino, San 
Martín. En Ingeniero Maschwitz: Villanueva, 
Moreno, Independencia, Marconi, 
Almafuerte. En Savio: Mitre, Salta, Las 
Dalias, Las Rosas, Las Golondrinas. En Loma 
Verde: Los Olmos, Las Hiedras, Las 
Magnolias… y podría seguir una hora 
enumerando todas las calles que hicimos, y 
otra hora más contándoles todas las que 
vamos a hacer [aplausos]. 
 También fuimos reparando el 
parque lumínico. Esto hace al 
embellecimiento, a la seguridad y a la 
calidad de vida. Una de cada cuatro 
luminarias andaba; el 25% del parque 
lumínico incrementamos en estos dos años. 
Reparamos 41.000 focos, sumamos 7.200 
nuevos puntos de luz, instalamos 2.400 
luminarias led, y me comprometo a partir 
de mitad de año y por el próximo año a 
instalar 4.400 nuevas luces led en todas las 
localidades del partido de Escobar 
[aplausos]. 
 Trabajamos intensamente en el 
mantenimiento de los cauces. Escobar es un 
distrito ─como todos lo saben─ que está 
rodeado por ríos, arroyos, afluentes, donde 
por diferentes razones se fue construyendo 
en los lugares donde el agua solía ir a su 
curso natural, y sobre eso se fueron 
cambiando los cursos, cerraron los arroyos 
y eso nos trajo varios problemas. En este 
tiempo limpiamos 36.000 metros lineales 
de cursos de agua; construimos seis 
reservorios para almacenar cuatro millones 
de litros de agua; gestionamos el reemplazo 
del puente La Arenera y la ampliación del 
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arroyo de Escobar, que estaba en 8 m. y lo 
llevamos a 40, y el resultado está claro. El 
barrio San Luis, el barrio San Miguel y este 
año el fondo de Garín no se volvieron a 
inundar y esto es gracias a las obras que 
hicimos [aplausos]. 
 Agua hay, quiero ser claro, y va a 
haber, porque tenemos muchas calles sin 
sumidero; lo que no tenemos es la cantidad 
de evacuados que teníamos cada vez que 
había precipitaciones. Con 45 mm., Escobar 
estaba colapsado, y hoy estamos cerca de 
los 80 mm. Faltan obras importantes, obras 
que le corresponden a la provincia, y esto 
no es tirar la pelota para fuera, sino es 
saber que los arroyos y ríos y cuencas pasan 
por distintos distritos. En ese sentido, hay 
obras pendientes que vamos a seguir 
gestionando y pidiendo para que se hagan 
lo más rápido posible. Mientras tanto, 
desde esta gestión vamos a construir ocho 
nuevos retenes en las cuencas Las Lolas y 
Loma Verde, para seguir mitigando el efecto 
de las primeras subidas y las inundaciones. 
 El espacio público estaba 
deteriorado y desatendido. Creamos y 
recuperamos cincuenta espacios verdes. Le 
dimos una nueva fisonomía a los puentes. 
Me dijeron bastante: “Hacés solo pinturita”. 
Antes decía: “Ariel HACE”, “Leandro” o 
“Luis”. Ahora hay arte, hay color, y nadie 
más pinta nada y hay arte y hay remanente 
de cultura, está más iluminado, y yo 
prefiero un Escobar intervenido por artistas 
y que los políticos hagamos nuestra 
propaganda en otros lugares [aplausos]. 
 Pero vamos por más. En la plaza del 
campito de la estación estamos por finalizar 
el skate park, un anfiteatro, un playón, y 
vamos a mejorar el paseo artesanal porque 
eso también da trabajo, y tenemos que 
mejorar la plaza central en Maschwitz, El 
Cazador, Lambertuchi y varios barrios más 
que necesitan espacio público para que 
todos los niños y niñas del partido de 
Escobar puedan disfrutar de sus plazas y 
crecer con alegría [aplausos]. 

 El 80% de nuestro distrito no tiene ni 
cloacas ni agua corriente, hay que ser claros 
y honestos. Esta es una deuda histórica, es 
no haber recibido en diferentes gobiernos 
las obras que Escobar se merece. Firmamos 
el convenio con AYSA. De acá venía la toma 
de agua del Paraná, pero Escobar no estaba 
adentro, fuimos de los últimos a los 
primeros en firmar y las obras comenzaron 
después de décadas. Empezamos a hacer 
cloacas en el barrio San Luis y voy a hacer 
cloacas también acá en Belén de Escobar, 
pero también AYSA comenzó las obras de 
expansión en Maschwitz y ahora viene 
Escobar II por AYSA, que va camino a 
Matheu y Maquinista Savio. En 2023, si el 
programa se cumple, Escobar en su enorme 
mayoría va a tener agua y cloacas, un 
derecho que todos los vecinos y vecinas nos 
merecemos [aplausos]. 
 También gestionamos ante Edenor 
para mejorar el servicio. Le hemos hecho 
juicio, lo ganamos, amparo va, amparo 
viene, gente difícil pero no nos van a cansar, 
vamos a seguir reclamando en nombre de 
nuestra comunidad. 
 Una asignatura pendiente de 
nuestra gestión es el transporte. Tenemos 
que rediseñar el sentido de las calles 
─tenemos en algunas localidades mucho 
más del doble de población─, mejorar las 
medidas de seguridad, las mismas que 
antes no se transitaban, hoy me reclaman 
los lomos de burro, los reductores de 
velocidad.  

También tenemos que tener mayor 
educación, tenemos que respetar el 
estacionamiento. Necesitamos no 
solamente normas sino educación, 
responsabilidad comunitaria. Tenemos que 
armar y seguimos trabajando en caminos 
alternativos, por lo tanto, he enviado al 
Concejo Deliberante un proyecto de 
ordenanza para declarar la emergencia del 
transporte público para crear la Agencia 
Municipal de Transporte, para generar una 
nueva y digna estación terminal en Belén de 
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Escobar, un nuevo ingreso a Ingeniero 
Maschwitz y mejorar la terminal de Garín. Y 
en este lugar lo he charlado con los 
diferentes bloques: el transporte no es 
radical ni es peronista; no es de acá o de 
allá. Pongámonos a trabajar entre todos, a 
ver si el año que viene tenemos colectivos 
nuevos que sean puntuales, que te lleven a 
casa, que te traigan y no que tenés que 
andar adivinando a ver qué te pasa y a la 
buena de Dios a ver si te roban [aplausos]. 

También vamos a exigir más de 35 
millones ─yo creo que van a ser más de 40─ 
de aportes pendientes en barrios privados. 
El 100% de esos aportes se van a utilizar 
para calles, asfaltos y bacheos, para que esa 
inversión sea para el mejoramiento del 
tránsito y las calles del partido de Escobar. 
Todas las obras las hacemos con las nuevas 
máquinas propias que adquirimos con los 
fondos municipales que entre todos 
pudimos lograr. 

En materia de seguridad, cuando 
asumimos, teníamos pocos efectivos de la 
policía local. No teníamos las fuerzas 
federales en el distrito. Teníamos distintas 
sedes de monitoreo sin conexión entre sí. 
Habían comenzado el edificio único de 
monitoreo. Solo funcionaban 50 de las 160 
cámaras preexistentes, y además estaban 
instaladas solo en tres localidades. En este 
tiempo creamos un polo de seguridad con 
escuela propia y 176 nuevos efectivos para 
la policía local. Llegó la prefectura naval y 
también llegó la policía rural. Tenemos el 
Operativo Sol custodiando la costa del 
Paraná. 

Inauguramos el Centro de 
Monitoreo y logramos en solo dos años 644 
cámaras conectadas a la fibra óptica y en 
HD. Armamos el 0800 para denuncias 
anónimas por drogas, y el 0800 de 
prevención. Trajimos la oficina de 
antinarcóticos, abrimos diez nuevas postas 
de policía local, renovamos la flota de 
móviles, llegaron catorce patrulleros 0 Km. 
propios y veinte de la provincia de Buenos 

Aires, sumamos y creamos fuerzas 
policiales: rural, policía a caballo, en 
bicicleta, motopolicía. Armamos la edición 
Canes y pasamos fundamentalmente de 
diez detenciones por mes de la policía local 
a 200 detenciones mensuales, un trabajo 
que nos pone entre los nueve municipios 
que más trabajo están haciendo en policía 
local, en el ránking que elabora el 
Ministerio de Seguridad de la provincia de 
Buenos Aires [aplausos]. 

Realizamos 783 procedimientos, 105 
allanamientos, incautamos 1864 kg. de 
marihuana, casi 17 kg. de cocaína y 
aprehendimos a 900 personas. Esto nos da 
que en 847 días de gestión se hizo 
prácticamente un procedimiento por día, un 
detenido por día, un allanamiento por 
semana, 2,2 kg. de marihuana incautados 
por día, y principalmente se puede caminar 
mejor, más seguro. La seguridad se hace 
con prevención pero también con 
educación, con cultura y con trabajo, y eso 
lo tenemos que rearmar con un objetivo 
social para todos. 

Creamos la edición Canes. Cuando lo 
armamos, también decían: “¿qué es esto? 
Es para la foto, es espejito de colores”, 
hasta que Dios quiso que tengamos al Messi 
de los perros, que es el can Bruno, y al 
nuevo integrante, que se llama Benji. Bruno 
pertenece a nuestra escuadra canina, se 
hizo famoso por participar en casos de 
resonancia, como la búsqueda de Anahí 
Benítez en Lomas de Zamora, el profesor 
Matías Vélez en Merlo y de Araceli Fulles en 
San Martín, en donde la intervención de 
Bruno permitió conocer al autor del 
homicidio. Está aquí afuera del recinto y los 
pueden usar, o sea que la policía local del 
partido de Escobar presta sus servicios al 
conjunto de Buenos Aires, y si salimos en 
los diarios es por la buena noticia y por la 
inversión que con fondos propios venimos 
haciendo para capacitar a nuestros policías 
locales. 
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 Nuestro cuerpo de seguridad nos 
llena de orgullo. Nos acompaña hoy el 
oficial de policía Claudio Fernández, vecino 
de Matheu, con 32 años y la mejor 
operatividad de la policía local de Escobar. 
En estos primeros dos años de su carrera 
realizó 188 aprehensiones. Es orgullo de su 
padre también, que es capitán retirado de 
la provincia de Buenos Aires [aplausos]. 
 Pero también les quiero presentar a 
la oficial Ivana Cardozo, quien acudió al 
llamado de emergencia del centro de 
monitoreo y asistió a la vecina Joana 
Molina, vecina de Maquinista Savio, que 
estaba muy avanzada en su trabajo de parto 
y gracias a la asistencia de la oficial dio a luz 
a su hermosa beba, que le puso Ivana como 
la policía, en honor a ella. Hoy nos 
acompañan acá los canes estrella y nuestros 
policías estrella. Ivana, Claudio, son orgullo 
del pueblo de Escobar, gracias por estar 
presentes [aplausos]. 
 En materia de tecnología, 
incorporamos el COE ─el Comando de 
Operaciones Especiales─, un vehículo 
especialmente diseñado con cámaras de 
seguridad, con un lugar para que puedan 
trabajar las fiscalías para intervenir en 
situaciones peligrosas. Armamos el sistema 
Soflex; entregamos diez mil botones 
antipánico; armamos un sistema integral 
“Escobar para las Escuelas” para armar 
corredores seguros, para los barrios, para 
los comercios, un sistema que está en 
desarrollo y quiero que lo conozca toda la 
comunidad, porque hay gente que todavía 
no lo sabe y es tecnología que estamos 
financiando entre todos para que todos 
vivamos cada día mejor. 
 Pueden ver el sistema Soflex en 
acción, lo tienen en pantalla. Es la primera 
herramienta de administración municipal 
para saber dónde está cada uno de estos 
móviles. Está en nuestro centro de 
monitoreo; detectamos cuando están; 
cuando un móvil para más de tantos 
minutos te prende una luz colorada. Lo 

llamamos a ver qué pasa y cuando no 
funciona, y acá hay que decirlo de bien, 
porque es de buen intendente, lo llamamos 
al ministro y corren a los policías que 
trabajan mal para traer policías que 
trabajen bien y cuiden debidamente a los 
vecinos, a quienes yo tengo que defender 
ante todas las autoridades en cualquier 
ámbito que corresponda [aplausos]. 
 El resultado: tenemos récord de 
detención por drogas, récord de detención 
por robos y hurtos y disminución de todos 
los delitos más graves. Lo que quiero es 
tener más fiscales en Escobar, para avanzar 
más rápido con los allanamientos. 
 Proyectamos articular más con 
provincia y nación, renovar el convenio con 
Prefectura, acompañar el proyecto del 
Frente Renovador para la creación del 
Consejo de Seguridad, ampliar el centro de 
monitoreo, sumar 54 domos, 270 cámaras y 
quizás más, extender la fibra óptica para 
que también llegue a Loma Verde, sumar 
más tecnología, y vamos a tener un móvil 
como el COE pero para escanear drogas, 
armas explosivos y tener todas las 
herramientas para que Escobar sea el 
distrito más seguro de la provincia de 
Buenos Aires [aplausos]. 
 Teníamos un sistema de salud con 
pocas prestaciones, concentrado y 
desbordado, con buenos profesionales, con 
buenas intenciones también, pero 
necesitábamos realmente una 
transformación. Armamos la UDP de Garín 
con el más avanzado tomógrafo que existe, 
el último que presentó Toshiba el año 
pasado. El más moderno que existe lo 
tenemos ahora en la UDP de Garín. 
Armamos la UDP pediátrica de Maquinista 
Savio, el Hospital de Salud Mental y 
Adicciones, el Centro de Zoonosis. 
Remodelamos catorce centros de atención 
primaria, triplicamos la cantidad de 
consultas atendidas. 
 Yo lo dije también en la sesión del 
año pasado y decían: “¿Será verdad? ¿Será 
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verdad?”. Lo informamos a la Región V y los 
resultados están en la coparticipación. 
Ampliamos las prestaciones y los servicios y 
también escuchamos otro proyecto de 
Cambiemos e incorporamos luces de 
emergencia y generadores eléctricos en 
todos los centros de atención primaria, 
porque cuando las ideas son buenas no 
importa de quién vienen sino hay que 
aplicarlas lo más rápido posible. 

Vamos a construir más camas de 
internación propias. En estos dos años 
dimos un paso adelante. Escobar no tenía 
camas propias: las únicas camas que había 
eran las del Hospital Erill, las únicas camas 
públicas, y todos sabemos que a las 
dificultades históricas y presentes el 
hospital queda chico para nuestra 
comunidad. Es un hospital diseñado para un 
distrito que tenía mucha menos población, 
y como es regional, para una región que era 
mucho más pequeña de la que tenemos hoy 
en día. Comenzamos con seis camas en 
Savio, luego hicimos 24 camas en Garín y 
después sumamos 18 camas en el primer 
centro de salud mental y de adicciones 
polimodal de la provincia de Buenos Aires, o 
sea, que al momento tenemos 48 camas de 
administración municipal. Ahora vamos a 
sumar 40 camas más en Matheu. En dos 
años pasamos de no tener camas y en 
pocos meses más vamos a tener 90 camas. 
Para que tengan una idea, el Hospital Erill 
tiene 120 camas y nosotros en menos de 
tres años prácticamente hicimos un hospital 
─descentralizamos─ moderno y que aYende 
el triple de gente de la que veníamos 
atendiendo hasta ahora [aplausos]. 
 Pero vamos por más. La región 
necesita un resonador. Vamos a tener en el 
mes de mayo, como máximo principios de 
junio, el más moderno resonador del 
mercado, como lo es el tomógrafo de Garín, 
único en la región en el ámbito público. 
Desde Vicente López ─a nosotros nos gusta 
mirar las cosas que pasan en otros lados─ 
hasta Campana, el único resonador público 

lo vamos a tener aquí en el partido de 
Escobar. Se trata de un resonador 
magnético de alto campo, cerrado, super 
conducto que se suma a los equipos ya 
instalados: el tomógrafo, el ecógrafo 
Doppler color, el mamógrafo digital, los 
equipos de radiología e imágenes digitales, 
o sea, te vas con el CD de tu casa con todas 
las imágenes para mostrárselas al médico 
que quieras. Esto significa que vamos a 
poder hacer estudios de complejidad, que 
las prepagas nos van a contratar a nosotros. 
Señoras y señores, el mejor centro de 
diagnóstico del partido de escobar no es 
privado, no es provincial, es de nosotros, y a 
partir de mayo está funcionando para toda 
nuestra comunidad [aplausos].  
 También tengo que destacar que 
venimos articulando muy  bien con el 
hospital Erill, y articular también significa 
colaborar. Al vecino no le importa quién lo 
financia, le importa quién te atiende, y 
cuando te duele algo, no te preguntan a 
quién votaste sino qué te duele, y te tienen 
que dar una respuesta. 
 El año pasado le dimos un subsidio 
de un millón de pesos. Yo particularmente 
dono 10.000 $ de mi sueldo todos los 
meses. Este año voy a aumentar la donación 
de mi sueldo, pero principalmente voy a 
llevar a un millón y medio de pesos el 
subsidio municipal para que el hospital Erill 
también se pueda poner de pie, más allá de 
las inversiones que está haciendo la 
provincia de Buenos Aires [aplausos]. 
 Y nos resta seguir gestionando, 
reclamando la justa y necesaria finalización 
del Hospital del Bicentenario. En este 
sentido, hay que reconocer que el 
presupuesto nacional, después de mucho 
tiempo, lo volvió a incorporar, que fue 
votado por la mayoría de los diputados y 
diputadas, a propuesta de nuestra diputada 
nacional Laura Russo. 
 Firmamos un convenio de 
teleconsultas y capacitación con el Hospital 
Garraham. La UDP ─que al principio nos 



Pág. 13 

 

 
1ª Sesión Ordinaria 

5 de Abril de 2018 

costó hacerla arrancar porque era todo 
nuevo, no administrábamos hospitales, 
tuvimos problemas, sacamos médicos, 
pusimos y la pusimos en régimen─ fue 
reconocida y el Garraham la eligió como 
lugar de teleconsulta. Hoy se pueden hacer 
teleconsultas pediátricas con el Hospital 
Garraham desde nuestra UDP. 
 Descentralizamos los consultorios 
odontológicos para seguir poniendo el 
Estado y la salud más cerca de la gente. 
Tenemos campaña de prevención, el tráiler 
sanitario en todos los barrios, incorporamos 
el SAME, fuimos uno de los primeros 
municipios en entrar, dos nuevas bases de 
ambulancias ─en la ruta 25 y en la ruta 26─, 
por lo tanto, ahora llegamos a las 
emergencias de acuerdo a lo que dice el 
código rojo, en el tiempo correcto, y 
potenciamos defensa civil dando más y 
mejores respuestas. Lo que viene es sumar 
una guardia clínica para adultos en la UDP 
de Maquinista Savio las 24 horas; crecer en 
el anexo de zoonosis en Garín; hacer dos 
nuevos centros de atención primaria; 
profundizar el programa “Ver para hacer”, 
donde entregamos anteojos a chicos y 
adultos; “Escobar sonríe”, donde 
entregamos prótesis dentales; mejorar el 
programa de salud sexual; llevar a todos los 
centros el testeo rápido de HIV Sida a todas 
las localidades; transformar la 
administración del sistema de salud de 
manera integral; cambiar metros de 
burocracia por metros prestacionales; dar 
respuestas más rápidas; lograr una historia 
clínica unificada, para que vayas al centro 
que vayas haya una sola historia clínica, 
pero también nosotros saber recuperar los 
recursos, porque acá no se trata solamente 
de abrir centros, sino de poder financiarlos 
para que realmente Escobar sea sustentable 
y siga creciendo de manera permanente. 
 Hoy compartimos con nosotros un 
hecho que a mí me llena de orgullo, por eso 
cuando lo inauguramos invité a la ministra 
de salud de la provincia y, al cumplir un año, 

al actual ministro. Lo hicimos con fondos 
municipales, eran los 700 metros donde 
funcionaba la Secretaría de Salud y hoy es el 
primer centro de salud polimodal de la 
provincia de Buenos Aires, que es el Centro 
de Salud Mental y Adicciones “Papa 
Francisco”. En este año, queridos vecinos y 
vecinas, dejamos de hablar de qué hacemos 
con los pibes que se drogan para ocuparnos 
de la gente que tiene problemas de 
adicciones, y ya tenemos los primeros 27 
externados que están aquí presentes y son 
orgullo de recuperación aquí en nuestra 
sociedad, con las políticas públicas que 
entre todos estamos llevando [aplausos]. 
 Queremos mejorar y articular cada 
día más con el sector productivo, comercio, 
producción, industria, trabajo. Entregamos 
mil habilitaciones definitivas, revalorizamos 
las zonas comerciales, armamos un 
programa de responsabilidad social 
empresaria, creamos el primer Instituto de 
Profesionales y Técnicos del partido de 
Escobar. Queremos sumar inteligencia, que 
vengan a aportarnos ideas. No les 
preguntamos de dónde vienen sino qué 
piensan y cómo hacemos para mejorar todo 
esto. 
 Creamos el Vivero Municipal, y hoy 
las plantas que decoran este mismo lugar 
como también las plazas del distrito son de 
nuestro propio vivero.  
 Creamos el Taller Municipal de 
Oficios, que en su mayoría los trabajadores 
son héroes de Malvinas, que reparan el 
mobiliario de nuestra localidad y se lo 
damos al Hospital Erill. 
 Armamos “Escobar Emprende”. Hay 
que generar trabajo, empleo ─la gente 
necesita laburar─ y armamos 900 
emprendedores de economía social. 
Generamos 12.000 historias laborales; 
generamos 2.400 búsquedas de empleo en 
800 empresas que usan nuestro servicio d 
empleo y 1.200 jóvenes ya encontraron 
trabajo. Esos emprendedores, esos jóvenes 
que están trabajando hoy también están 
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aquí presentes y se incorporan también 
como materia productiva al partido de 
Escobar [aplausos]. 
 ¿Hacia dónde vamos? Vamos a 
profundizar programas de empleo, 
responsabilidad social empresaria, 
promociones para potenciar el comercio 
local, entregar nuevos módulos del 
programa “Escobar Emprende”. Queremos 
seguir dando trabajo a los escobarenses. 
 De verdad, planificar el distrito es 
mirar todos los órdenes de la vida social. 
Este distrito que crece en población, al que 
vienen nuevas empresas, las tenemos que 
recibir pero también les tenemos que poner 
cuáles son las condiciones de desarrollo y 
también poner condiciones para que en la 
medida de lo posible generen empleo local, 
tomen escobarenses. 
 También nosotros vamos haciendo 
cursos de formación con el polo de 
educación, para capacitar a nuestros 
vecinos y que no tomen gente de afuera, 
sino en lo posible del partido de Escobar, 
pero que los nuestros también estén 
capacitados, que los busquen de todas las 
localidades de la provincia de Buenos Aires. 
 Escobar es hermoso, por sus 
atractivos turísticos, por el potencial que 
tiene, que todos y todas sabemos que no 
está aprovechado al máximo. 
Revalorizamos la Fiesta de la Flor. Me dicen 
que la tomé. ¿Qué la tomé? La apoyé, la 
ayudamos, la tenemos que levantar, que 
cada día venga más gente, que sea un 
orgullo, pero que también esté abierta 
varias veces al año porque este predio tiene 
que ser también un foco de atracción y 
turístico para toda la gente [aplausos]. 
 Promovimos la fiesta del pollo al 
barro; jerarquizamos las fiestas patrias en 
cada una de las localidades; estamos 
potenciando el Jardín Japonés y también el 
Paraná de las Palmas. El proyecto que va a 
tratar mañana el Concejo Deliberante es 
para revitalizar el Paraná de las Palmas y 
que sea realmente un paseo turístico y no 

un marco de usurpaciones históricas que no 
contribuyen y que terminan afeando y 
empobreciendo nuestro distrito. 
 Creamos la Granja Educativa, el 
Paseo de las Esculturas, lanzamos el Bus 
Turístico y tenemos una intensa agenda de 
actividades culturales y sociales para toda la 
familia. En este momento hay un proyecto 
presentado también por Laura, para que la 
Cámara de Diputados de la Nación declare 
fiesta nacional a Raíces Provincianas y 
tengamos nuestra 2ª fiesta nacional en 
Garín, aquí en el partido de Escobar 
[aplausos]. 
 Ejemplo de esto es que en este 
mismo lugar donde hoy estamos reunidos y 
con calor, mañana comienza la 1ª Fiesta 
Regional de la Cerveza, con productores del 
distrito y de otros lugares, con productores 
gastronómicos y algunos ya se anticiparon y 
empiezan a festejar antes de tiempo, así 
que quedan todos invitados a venir mañana 
a sacarse el calor con buenas bebidas y 
comidas y venir a disfrutar de este lugar, 
que no lo podemos desperdiciar el resto de 
los días del año cuando no se hace la Fiesta 
de la Flor. 
 En materia de educación, tenemos 
una muy alta demanda insatisfecha. 
Muchos chicos de los jardines de infantes se 
quedan sin matrícula, por eso y con orgullo 
el partido de Escobar inauguró los primeros 
tres jardines de infantes de la historia del 
distrito, en Lambertuchi, Loma Verde y 
Maquinista Savio, dando lugar a 360 
alumnos [aplausos] , y vamos por más 
porque firmamos un convenio con la 
provincia de Buenos Aires para que se 
construyan cuatro nuevos jardines de 
infantes en Garín, Matheu y Savio, por lo 
tanto, van a ser 780 alumnos los que en el 
2019 encuentren su lugar. Todavía nos 
queda un 30%, que es lo que tenemos que 
trabajar en conjunto para que el acceso a la 
educación sea un derecho y no un 
privilegio. 
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 En materia edilicia, invertimos 
muchísimo en las escuelas, que son 
provinciales, pero una vez más: tenemos 
que hacer de la política un lugar de 
generosidad y no de mezquindad. 
Construimos en estos dos años 16 nuevas 
aulas en 13 escuelas de nivel inicial, 
primario y secundario, dando respuesta a 
4.000 alumnos, con un plan de 
infraestructura de 30 millones de pesos. Eso 
también, nuestro buen aporte al fondo 
educativo, hizo que seamos uno de los 
primeros trece municipios en entrar en el 
programa provincial del SAE -el Servicio 
Alimentario Escobar-, y Escobar hoy es 
modelo y ejemplo de cómo se distribuye el 
servicio alimentario. Equipamos a más de 
cien escuelas públicas y privadas y vamos a 
invertir 40 millones de pesos más para 
refaccionar otras 20 escuelas y seguir 
albergando cada vez a más alumnos y 
mejorar la calidad educativa de todas las 
escuelas públicas en todos los rincones del 
distrito [aplausos]. 
 Hoy aquí están presentes ─y se las 
quiero presentar─ las primeras maestras de 
los jardines municipales del partido de 
Escobar. Yo les digo: “Tienen una tarea 
fundamental, porque están haciendo 
camino al andar, como dice Machado, así 
que, chicas, a trabajar con todo, a criar bien 
a nuestros hijos porque son los primeros 
pasos, como en el jardín fundacional que 
entre todos tenemos que hacer para seguir 
educando cada día mejor a los hijos 
escobarenses”. 
 Nuestros jóvenes también tienen 
una oportunidad. En estos dos años 
logramos algo muy importante: creamos un 
Polo de Educación Superior. Cuando no se 
crean nuevas universidades y hay 
problemas de financiamiento en el sistema 
educativo y discusiones paritarias, hoy se 
dictan de once instituciones más de veinte 
carreras que albergan a 4.000 alumnos. 
Estoy hablando de carreras de grado. 
Medicina trajo Enfermería universitaria; con 

la Unión Industrial trajimos la Tecnicatura 
en Mantenimiento Industrial en 
Refrigeración. Unimos la generación 
productiva a la generación de contenidos. 
En Escobar, por primera vez, también te 
podés llevar un título universitario, de 
posgrado, de oficios y de extensión 
universitaria. La estancia Villanueva, que no 
la teníamos en administración, hoy la 
administramos, tenemos carreras, tenemos 
estudiantes y tenemos que seguir 
ampliando la oferta académica para que te 
puedas formar acá en Escobar y Escobar sea 
visto como un faro de educación pública en 
toda la región norte [aplausos]. 
 Pretendemos crear un campo 
cultural, deportivo, con nuevos 
laboratorios, bibliotecas, anfiteatros y 
nuevos accesos, pero también estamos 
innovando en proyectos no tradicionales, 
que es la educación no formal: trabajar con 
nuestros adolescentes. Los papás que 
tenemos hijos adolescentes nos 
preocupamos cuando están en los últimos 
años del secundario. Decimos: “¿Adónde 
va? ¿En qué casa está?”. Hoy tenemos 250 
chicos que participan de la ELI, la Escuela de 
Liderazgo, chicos que ya tienen sus 
primeros 50 egresados, un programa donde 
los chicos se forman para ser buenos 
compañeros, para trabajar en grupo y que 
los sábados hacen actividades educativas 
para los chicos de la primaria. Año verde, 
los adolescentes generando educación para 
los de la primaria, yéndose de campamento 
todos juntos y generando buenas prácticas. 
No están en una esquina, están contenidos 
en nuestras actividades educativas y acá 
están presentes, haciendo el bullicio de 
siempre [aplausos]. 
 La gestión municipal es vista de 
varias maneras. La primera es la de las 3B: 
un intendente que tiene que cambiar 
bombitas, tapar baches y recolectar la 
basura. Si para eso solamente fuera la 
gestión municipal, necesitamos un gerente 
y tres contratos. Gobernar es crear 
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ciudadanía, es crear conciencia, es trabajar 
por todos. Yo no digo que también es tapar 
los baches de la calle, asfaltar, pero también 
trabajar los baches del alma. Del barro no 
solamente se sale con asfalto sino con 
cultura y con educación. 
 Por eso trabajamos activamente en 
fomentar y alentar a los artistas locales, 
recuperar los espacios públicos. 
Organizamos dos ferias del libro; 
incorporamos a muchísimos artistas 
nacionales, acompañados de artistas 
locales, artistas consagrados con artistas 
emergentes. Creamos espacios culturales 
en todas las localidades; armamos el 
programa “Barrio es cultura”, que tiene 60 
talleres que contienen a 1200 vecinos y que 
en 2018 tenemos planificados cien talleres 
en más de treinta barrios del partido de 
Escobar. 
 Lanzaremos ahora el programa 
“Cultura en marcha”, con un bus cultural 
que va a recorrer no solamente los centros 
sino los barrios. Todos queremos escuchar 
música, disfrutar de una banda y acceder a 
los espectáculos culturales. Y queremos 
hacer un capítulo especial, un capítulo 
especial que es muy profundo en la historia 
de nuestro distrito, para quienes tuvieron la 
fortuna de conocer el cine Italia o después 
el teatro Seminari, que aún guardan en su 
memoria, en el mes de mayo invito a toda 
nuestra población a ser parte de la apertura 
de gala del renovado espacio, que fue 
refaccionado, resguardado en su fisonomía, 
recuperando el patrimonio edilicio, 
incorporando la tecnología de última 
generación para que puedan disfrutar 
nuevamente después de muchos años de 
una sala de cine y teatro en el partido de 
Escobar [aplausos]. 
 En deporte veníamos bien con la 
gestión, pero en estos años inauguramos el 
polideportivo de Matheu, revalorizamos 
otros polideportivos, montamos corredores 
saludables en todas las localidades, abrimos 
los polideportivos de lunes a lunes, 

incluimos adultos mayores y personas con 
discapacidad a nuestras actividades. 
 Cuando asumimos había 
aproximadamente 28.000 socios, hoy 
tenemos más del doble: 63.000, y las cifras 
siguen aumentando. Y también con 
proyectos que presentaron nuestros 
concejales vamos apoyando cada vez más a 
los clubes de barrio. Tenemos que aplicar 
todo el presupuesto de este año a los 
deportistas federados y en competencia, y 
tenemos el orgullo de decir que en estos 
dos años tuvimos el crecimiento histórico 
de medallas en los Juegos Bonaerenses y en 
los Juegos Evita [aplausos]. 
 ¿Hacia dónde vamos? Loma Verde 
es localidad y va a tener también su 
polideportivo; lo mismo va a pasar en el 
barrio Philips y en Itatí, y vamos a construir 
algo inédito: el primer microestadio del 
partido de Escobar en Garín, con capacidad 
para 3.000 personas [aplausos]… una pileta 
semiolímpica en Ingeniero Maschwitz. 
Intensificar la agenda, seguir sumando 
socios y, como dicen muchos, más horas en 
los polis, menos horas en la calle y que 
todas las familias crezcan en una vida sana. 
 Realmente vamos a ejecutar el 100% 
del fondo municipal de deporte local. Y otra 
noticia importante: teníamos por donación 
un desfibrilador en el polideportivo de 
Belén. A partir de este mes, el municipio de 
Escobar es el primer municipio de la 
provincia de Buenos Aires que es 
cardioprotegido en sus cinco polideportivos, 
y en los seis próximamente, por lo tanto, 
también cuidamos a todos nuestros 
deportistas, atletas y familias que van a los 
polideportivos [aplausos]. 
 Estamos trabajando intensamente 
en la demanda insatisfecha en sectores 
vulnerables de nuestra sociedad. Creamos 
la dirección de Política de Género, 
fortalecimos el rol de la Comisaría de la 
Mujer y abrimos con orgullo el primer 
refugio para mujeres víctimas de violencia 
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de género del partido de Escobar 
[aplausos]. 
 Hoy este municipio también da 
empleo a las mujeres que fueron víctimas 
de violencia de género, porque después hay 
que darles laburo, por lo tanto cuando 
vayas a las plazas y ahora veas una placera 
que cuida a tus hijos con el mismo amor con 
que cuida a sus hijos, que cuida la plaza 
como cuida el jardín de su casa, la tenemos 
que cuidar nosotros, porque es una mujer 
que pasó por las políticas de género de 
nuestro distrito y ahora entre todos le 
estamos dando trabajo [aplausos]. 
 Lanzamos el programa Hambre Cero. 
Tenemos 5.000 situaciones atendidas y 
tenemos que participar todos. Quizás no 
fuimos desde el gobierno local lo 
suficientemente amplios. Convoco a todas 
las fuerzas políticas a participar, les 
propongo que lleguemos al noble objetivo 
de que en el 2019 en el partido de Escobar, 
donde hay frutas y verduras por todos lados 
y supermercados, no haya un solo 
desnutrido en nuestra jurisdicción. Es un 
objetivo que si realmente trabajamos a 
conciencia entre todos podemos lograr. 
 Con el Programa Escobarense para 
Vivienda entregamos 200 kits para familias 
para ampliar o refaccionar sus hogares, y lo 
hicimos por sorteo, sin acomodos ni 
prebendarismo. Más de 500 familias 
escrituraron sus terrenos y otros 2.000 
iniciaron sus trámites. 
 Creció el 50% la matrícula de los 
Centros de Desarrollo Infantil, que pasó de 
314 a 470 niños y niñas de dos a cuatro 
años, que cuando terminan el CDI ahora 
tienen sus jardines municipales y les 
estamos haciendo el camino derechito para 
que puedan entrar a la primaria [aplausos]. 
 Y otro hecho histórico y fundacional 
en la historia del partido de Escobar: 
abrimos el primer hogar de abrigo para 
niños que necesitan situación de amparo, 
que es justamente el hogar de amparo que 
tiene más de 27 chicos acá en el partido de 

Escobar. No teníamos un lugar de amparo 
para niños, para tomar medidas de abrigo, y 
todos tenemos que venir y apoyar, que lo 
venimos haciendo también con entidades 
civiles, y en las colonias que se llenaron de 
chicos, nosotros trabajamos con las familias 
y les preguntábamos cuál es su historia, qué 
hacen mamá y papá, no para investigarlos 
sino para conocernos, para saber, y también 
detectamos que tenemos cualquier 
cantidad de niños y niñas que no conocían 
el mar, y este año hicimos el primer viaje al 
mar. Inauguramos este primer programa, 
donde 85 chicos viajaron a Villa Gesell, 
también con la gentileza del municipio de 
Villa Gesell, que los acompañé, que hicieron 
una experiencia inolvidable en su vida, para 
ellos y sus padres, y algunos de ellos están 
aquí hoy presentes [aplausos]. 
 Creamos la Dirección de Adultos 
Mayores, la Dirección de Discapacidad, la 
mesa local de niñez, la mesa local de 
discapacidad. Articulamos con las entidades 
sociales y religiosas para promover acciones 
comunes. Queremos generar buenos 
valores, buenas prácticas comunitarias. 
 Ampliamos la Dirección de Derechos 
Humanos, y propongo la creación del 
Consejo Económico-Social del partido de 
Escobar, con todas las voces de la industria, 
el comercio, las expresiones políticas y 
sociales, para planificar el desarrollo 
institucional comunitario industrial de todos 
los rincones del partido de Escobar. 
 Ha sido una exposición larga, 
calurosa, no por mí, por todos ustedes que 
están presentes. Yo solamente les quiero 
pedir un minuto para que puedan ver 
territorialmente cómo impacta la enorme 
cantidad de medidas que intenté sintetizar 
en esta pequeña exposición. 
 

• Se proyecta video. 
 

Vecinos, vecinas, yo creo 
respetuosamente que estos dos años 
hemos hecho aciertos, pero también hemos 
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cometido errores. Tenemos que gobernar 
con más humildad y escuchando en 
profundidad el aporte de los diferentes 
bloques y sectores de nuestra sociedad, de 
todos aquellos, más allá de su 
institucionalidad, que, desde el cariño y el 
deber, aportan para mejorar nuestro 
territorio.  

Somos humildes y respetuosos ante 
la crítica constructiva. Me han criticado por 
llenar de carteles la vía pública, la verdad, 
tienen razón. Hemos gastado – y lo reenvié 
en mi rendición de cuentas – menos de lo 
que el Concejo me autorizó el año anterior; 
sin embargo, hemos puesto mucha, 
demasiada publicidad y me comprometo a 
reducir la contaminación visual [aplausos].  

La experiencia también nos indica 
que, con el afán de hacer, a veces, uno va 
para adelante con ganas, realmente, 
sinceramente con buenas intenciones, pero 
que eso no puede estar rendido con la 
escucha. Por momentos hemos avanzado 
sin atender debidamente a todos los 
sectores. Queremos configurar nuevos 
ámbitos de intercambio, profundizar los 
debates, compartir y construir la 
responsabilidad del conjunto frente a los 
proyectos estratégicos del distrito.  

Sentimos que en algunos aspectos 
somos una gestión fundacional. Hemos 
puesto cámaras de seguridad con 
tecnología donde no la había, tenemos la 
fibra óptica propia, creamos las nuevas 
UDPs en Garín y en Maquinista Savio, el 
hospital de salud mental, vamos a las 
noventa camas de internación, los nuevos 
polideportivos, los jardines de infantes, 
trajimos carreras universitarias, creamos el 
hogar de amparo para niños, el refugio para 
la mujer, generamos el convenio con AySA, 
empezamos de nuevo a hacer cloacas, 
hicimos de nuevo el puente La Arenera, 
vamos a reabrir el teatro Seminari, vamos 
con programas sociales como “Hambre 
Cero” o “El Escobarense para la Vivienda”. 

Pero también tenemos que dar cada 
vez mejores servicios municipales y para 
eso, también es mi obligación dar mejores 
condiciones de trabajo. Por lo tanto, vamos 
a jerarquizar la carrera municipal. Llevamos 
mucho tiempo intentando regularizar la 
situación de tres mil empleados 
aproximadamente que tiene nuestro 
municipio. A partir de junio, vamos a abrir 
concursos para los cargos municipales, que 
van a ir desde el director para abajo, y 
todos los nuevos cargos van a ser por 
concurso, con jurados independientes y 
prestigiosos [aplausos]. 

Y también tenemos que manejar con 
responsabilidad las pautas salariales, yo 
quiero hablar este tema y lo quiero explicar 
porque no quiero que se politice ni se 
partidice, sino que se administre. Este HCD 
aprobó un presupuesto acorde al 
presupuesto nacional, donde prevén una 
inflación del 15% y las tasas que el Ejecutivo 
mandó y la mayoría del Concejo aprobó. La 
meta inflacionaria hoy se elevó al 19% y 
existe la posibilidad de que se extienda. 
Vamos viendo cómo se manejan las 
negociaciones salariales en nación y 
provincia, con pautas que se establecen 
alrededor del 15%. Nosotros vamos a llevar 
a los empleados municipales a una pauta 
del 20% con una cláusula gatillo de inflación 
de un 4% más, si la inflación efectivamente 
supera el 4%. No queremos que nadie 
pierda capacidad ni poder adquisitivo frente 
a la inflación real [aplausos]. 

En segundo lugar, queremos crear 
bases fundacionales para la segunda etapa 
de gestión que nos toca porque viene un 
hecho muy importante, que no es mérito de 
este intendente ni de ninguno de los 
presentes, pero el 8 de octubre del 2019 el 
partido de Escobar cumple 60 años y creo 
que es un hecho muy importante para 
trabajar entre todos. Por lo tanto, los invito 
a todos, señores concejales y señoras y 
señores vecinos, a trabajar en conjunto. Les 
propongo que avancemos entre todos en 
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tres ejes temáticos: el histórico, que se 
encargue de recuperar la historia y el 
patrimonio cultural del partido de Escobar; 
el conmemorativo, para organizar los 
festejos de estos 60 años, que no es la fiesta 
del intendente ni de nadie, sino que tiene 
que ser la fiesta de todo el pueblo y cada 
una de las expresiones, la diversidad que 
tiene el partido de Escobar; pero en tercer 
lugar, les propongo un eje fundamental que 
es la planificación, proyectar los próximos 
40 años para el centenario del partido de 
Escobar.  

Cuando asumí la gestión no tenía 
tantos proyectos heredados; pretendo 
finalizar mi mandato organizando, entre 
todos, la cantidad de proyectos que 
organice, de manera colectiva, con 
proyectos de todas las expresiones sociales 
y políticas, el futuro del partido de Escobar. 
Por lo tanto, invito formalmente a todos los 
vecinos del partido de Escobar a participar 
en cada una de las comisiones para que 
tengamos un relato en nuestra historia, una 
conmemoración como nos merecemos, y 
una planificación como la mayoría 
deseamos. De esa manera vamos a dejar de 
improvisar en cada gobierno de turno y 
tener una proyección que sea política de 
Estado para las próximas generaciones 
[aplausos]. 

Una convocatoria amplia, amplia y 
sincera, sin distinción partidaria ni 
ideológica ni de procedencia: Escobar en el 
2019 nos tiene que llegar a todos adentro, 
participando de la historia, la celebración y 
el futuro que tiene que ser de todos y para 
todos, sin excusas y sin explicaciones de 
fracaso, me pongo al frente del pueblo de 
Escobar para lograr los sueños y objetivos 
planteados. Me expreso con libertad, con 
profundo respeto por la democracia, 
acompañando las medidas de gobierno que 
me parecen correctas y con la respetuosa 
distancia de aquellas que disiento, apoyo 
los programas de gobierno que lleva 
adelante Vidal que nos ayudan, y estoy a 

favor cuando viene en beneficio para el 
distrito, como también estoy en contra de la 
ubicación de las termoeléctricas al lado de 
los vecinos de Matheu, que creo que no es 
el lugar en el que deben estar, en 
protección de nuestros vecinos [aplausos]. 

Queridos vecinos y vecinas, siempre 
decimos que los políticos trabajen para 
todos, miren, yo no creo en la clase política, 
no creo que haya una clase social que se 
llame “los políticos”; creo que hay vecinos 
que un día decimos “nos comprometemos, 
nos ponemos a trabajar, militamos por 
nuestras ideas, nuestras convicciones, y 
cuando tenemos responsabilidades 
institucionales, lo tenemos que hacer para 
el conjunto y realmente trabajar con todos 
y cada uno de los vecinos, y aquel que dice 
“no me importa la política si no me importa 
el partido” súmense a trabajar, que en este 
gobierno municipal tienen lugar, tienen 
escucha, tienen voz, tienen voto, y tienen 
toda la participación que sea necesaria 
[aplausos]. 

Vamos a enviar veinticinco 
proyectos de ordenanza al Concejo 
Deliberante: declarar en estado de 
emergencia el transporte público; impulsar 
mejoras en las modificaciones urbanas, que 
mejoren el servicio y definir las normas de 
regulación; promover la puesta de venta de 
gastronomía saludable y solidaria en 
espacios públicos; mejorar las zonas 
turísticas; difundir recomendaciones 
nutricionales y concientizar buenos hábitos 
a nuestra población; impulsar la 
inauguración del hospital de rehabilitación 
de Matheu para continuar con la ampliación 
y mejora del servicio de salud; fomentar un 
plan de instalación de semáforos y renovar 
la cartelera vial para mejorar la seguridad 
vial y el tránsito (no podemos tener la 
cantidad de muertes en accidentes que 
venimos teniendo); modificar la norma de 
tenencia de mascotas peligrosas, para 
reducir los accidentes con animales como 
también fomentar la tenencia responsable 



Pág. 20 

 

 
1ª Sesión Ordinaria 

5 de Abril de 2018 

de mascotas; construir un cementerio 
parque en Belén de Escobar; registrar todos 
los bienes municipales con transparencia en 
el Banco de Tierras; construir una plaza en 
el barrio El Candil, otra escucha que hicimos 
y cambio sobre los proyectos presentados 
el año anterior; aprobar la construcción de 
cuatro nuevos jardines de infantes; también 
proponemos vender una cantidad de 
móviles, autos obsoletos, y minimizar el 
gasto en burocracia y llevarlo a más servicio 
para nuestra comunidad. 

Este es el Escobar del futuro, un 
municipio que va a seguir a creciendo y que 
ya está entre las mayores proyecciones de 
la provincia de Buenos Aires. 

Por eso, en el afán de construir 
ciudadanía entre todos, de entender que la 
gestión y el cambio no le corresponde al 
intendente sino a la conducta de toda la 
gente pero que el Estado tiene que ser 
abierto, democrático y participativo. Quiero 
también llevarles mi proyecto de un Escobar 
sustentable, quiero que seamos un distrito 
verde, ejemplo y orgullo en la provincia de 
Buenos Aires. Por lo tanto, en los próximos 
meses voy a enviar una ordenanza al 
Concejo Deliberante y convocar a mayores 
contribuyentes para hacer descuento en las 
tasas de industrias, comercios y 
particulares, a aquellos que hagan 
separación de residuos en origen, que 
cuiden el distrito. Vamos a licitar 
nuevamente el servicio de recolección de 
residuos para mejorar la limpieza en el 
partido de Escobar, pero también para que 
sea con mayor frecuencia, para que se 
limpie en todos lados y para que se recicle 
en todas las localidades, no hacer política 
para Facebook ni fotos vacías de contenido 
ni mucho menos mostrar logros que no nos 
pertenecen. Entre todos estamos logrando 
un Estado Municipal eficiente, 
autosustentable económicamente, con 
autonomía económica, que te da 
independencia política, que cree y confía 
cada vez más en su potencial, con un 

intendente que genera políticas públicas 
con financiamientos claros y combinados, 
que vienen aportes de nación, de provincia, 
de privados, y mayoritariamente del 
municipio, que son las tasas que la mayoría 
de los contribuyentes aporta mes a mes 
[aplausos]. 

Por eso, agradeciendo una vez más 
la paciencia y la enorme cantidad de 
vecinos que se acercaron hoy, vengo a 
proponerles un acuerdo, vengo a 
proponerles un sueño. Un acuerdo por el 
que todos – estoy seguro – vamos a votar a 
favor (aplausos). Un sueño que todos 
queremos para nuestros hijos y la razón por 
la cual debemos estar todos obligados a 
comprometernos, piensen un segundo: si 
hoy empezamos a hacer separación de 
residuos, ¿qué va a cambiar mañana? Nada. 
Si entre todos nos ponemos a hacer 
separación de papeles, plásticos, cartones, 
vidrios, ¿qué cambia el día de mañana? –y 
cuando hablo de “mañana” no hablo de 
mañana o la semana que viene– la verdad 
no cambia nada. En un día, en un mes, en 
una semana, en un año no vamos a ver los 
resultados, pero sí en veinte años, mucho 
más en cuarenta años; lo que tenemos que 
hacer es de verdad gobernar, no para las 
redes sociales ni para las próximas 
elecciones, sino para las próximas 
generaciones, un acuerdo que va a velar por 
algo que realmente sea diferente y nos 
comprometa a la gente de bien, que cuidar 
un distrito con una riqueza natural única en 
la región que sea realmente sustentable a lo 
largo del tiempo.  

Por eso hoy presento ante este 
H.C.D. este acuerdo sustentable que no 
tiene precedentes en la historia de nuestro 
distrito. Un acuerdo sustentable que no 
agota sus recursos, que no compromete las 
necesidades de las futuras generaciones. 
Por eso también en esta apertura de 
sesiones hoy decidí invitar a mis tres hijos 
para escribir sus nombres en un mural para 
que firmemos con nuestro futuro, con lo 
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que más queremos y los invito a cada uno 
(más de 7.000 personas que hoy están 
presentes) a que escriban sus nombres, el 
de sus hijos, el de sus sobrinos, el de sus 
ahijados, el de quien represente un símbolo 
de compromiso para las próximas 
generaciones. Hoy les propongo que nos 
comprometamos con el futuro dándole la 
bienvenida al acuerdo sustentable, al 
Escobar sustentable, quiero realmente 
pedirles que nos comprometamos como 
ciudadanos de bien y que trabajemos con 
conciencia urbanística, con conciencia 
industrial, con conciencia social, y que 
tengamos guardianes del medio ambiente, 
voluntarios que quieran cuidar su barrio, 
que quieran cuidar su tierra, que quieran 
cuidar su esquina, y que no les dé lo mismo 
que la gente haga cualquier cosa, a la vuelta 
de tu casa [aplausos]. 

Finalmente, quiero hacer público un 
agradecimiento al personal, al personal del 
municipio de Escobar, que lleva adelante 
todos los logros que hemos enunciado y 
todos los que vamos a hacer y que también, 
la verdad, trabajó voluntariamente para 
poner este lugar en valor y para que todos 
hoy podamos estar presentes en este acto. 
Queridos compañeros municipales, 
felicitaciones por la tarea que vienen 
haciendo [aplausos]. 

Vecinos y vecinas del partido de 
Escobar, sigamos tirando para el mismo 
lado, para que todas y cada una de nuestras 
localidades crezca. Los convoco a que 
soñemos juntos, a que soñemos juntos y 
hagamos entre todos. Señora presidente, 
señores concejales, dejo formalmente 
inaugurado el período de sesiones 
ordinarias del HCD del glorioso partido de 
Escobar. Muchísimas gracias a todos. 

 

• Aplausos extendidos. 
 
Sra. Presidente:─ Gracias, señor intendente. 
Tiene la palabra el concejal Pablo Ramos. 
 

Concejal Ramos:─ Gracias, señora 
presidenta. Es a los fines de mocionar que 
se pase a un cuarto intermedio para 
permitir al señor intendente municipal 
continuar con sus labores habituales, y que 
se reanude la sesión en el día de mañana, 6 
de abril, a las 12:30 horas en la sede del 
Concejo Deliberante. 
 
Sra. Presidente:─ Les agradezco a todos su 
presencia. 
 En consideración la moción del 
concejal Pablo Ramos. 
 

• Aprobada por unanimidad. 
 
 

 

PASO A CUARTO 

INTERMEDIO 

 

 

Sra. Presidente:─ Siendo las 20:51, pasamos 
a un cuarto intermedio. 
 

 
 

FIRMADO: Lic. Patricia A. López (Jefa de 

Informática y Taquigrafía) 

Gabriela Garrone (Presidente) – Luis Balbi 

(Secretario Legislativo) 
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